

## ► Te lo contamos fácil



# Los aragoneses no pueden salir todavía de su provincia

Jaime Galindo



El Ministerio de Sanidad ha rechazado que las personas que viven en Aragón puedan moverse por sus 3 provincias.

Una provincia es una de las partes en las que se divide una comunidad autónoma.

Aragón tiene 3 provincias: Zaragoza, Huesca y Teruel.

Aragón ha pedido varias veces al Gobierno de España que deje a sus habitantes moverse de una provincia a otra.

Aragón lo ha pedido porque la comunidad tiene pocos habitantes, en algunas zonas vive muy poca gente.

Así es más difícil que las personas se contagien con el coronavirus.

Pero el Ministerio de Sanidad ha dicho que no.

Aragón está en la fase 2 de la desescalada para volver a la normalidad tras la pandemia del coronavirus.

En la fase 2 las personas no pueden salir de la provincia en la que viven.



**Control de las carreteras.** Unos guardias civiles vigilan el tráfico entre provincias en Huesca.

En el resto de las comunidades de España tampoco dejan a sus habitantes salir de su provincia.

El presidente de Aragón es Javier Lambán.

Javier Lambán ha dicho: este lunes pediré otra vez al gobierno que deje a las personas pasar de

una provincia a otra.

Aragón también va a pedir pasar a la fase 3 de la desescalada el lunes 8 de junio.

El Gobierno de España piensa abrir pronto las fronteras entre provincias y comunidades para que las personas puedan

moverse y salir de vacaciones.

Las personas de otros países también podrán venir a España de vacaciones este verano.

El turismo es una actividad muy importante para la economía de España. Da mucho dinero y crea puestos de trabajo.

## Luto oficial por los muertos por coronavirus

El Gobierno ha decidido que haya un luto oficial por las víctimas del coronavirus.

El luto es cuando mostramos nuestro dolor y solidaridad por la muerte de seres queridos.

Este luto oficial es para mostrar el dolor por todas las personas que han muerto por el coronavirus.

El luto oficial empezó el martes 26 de mayo y durará diez días.

Todas las banderas de España ondean a media asta.

Significa que las banderas de los edificios públicos, como los ayuntamientos, estarán en medio del palo en el que están puestas. Eso es un símbolo de dolor.

También hay personas que ponen lazos negros. Por ejemplo: en los balcones o en su ropa.

El pasado miércoles, los políticos y los sanitarios aragoneses guardaron un minuto de silencio por las víctimas del coronavirus. Cuando el coronavirus acabe, habrá más actos oficiales.



**Símbolo de dolor.** Las banderas del ayuntamiento, a media asta.

Jaime Galindo

## Nissan cierra sus fábricas en España

Nissan ha anunciado que cierra todas sus fábricas en España. Nissan es una empresa que fabrica coches.

Los trabajadores de las fábricas que cierran van a perder su trabajo.

Muchas empresas que hay cerca fabrican partes de los coches de Nissan.

Las personas que trabajan en estas empresas también van a quedarse sin trabajo.

En total, el cierre va a dejar sin trabajo a 20.000 personas.

## La pobreza infantil, en aumento

UNICEF ha avisado de que muchos niños y niñas van a ser pobres este año.

UNICEF es una organización que defiende los derechos de los niños.

UNICEF ha dicho: el coronavirus ha provocado una crisis económica muy grave en todo el mundo.

Las familias van a tener cada vez menos dinero para gastos básicos, como comida, luz y agua. Los niños van a ser los más afectados.

## Misa en el Pilar por las víctimas

La catedral del Pilar de Zaragoza acogerá una misa por las personas que han fallecido por el coronavirus.

La misa será el 26 de julio porque es el día de San Joaquín y Santa Ana, patronos de los ancianos, y las personas mayores han sido las más afectadas por la enfermedad.

La misa será a las 12 de la mañana y se hará también en otras parroquias e iglesias.